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第 2608 回 2022.12.21 
ビジター紹介 1.⽶⼭記念奨学⽣  マック ティ スアンさん 

2.⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 
 

 
 
 

 誕生祝 渡辺光浩会員・三牧信吾会員・増山将会員 
 

    例会 ロータリーの目的 

結婚記念⽇祝 宮澤実会員 
 

ソフィアちゃん17歳 誕生日おめでとう 
 



会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
 

皆さんこんにちは。 
本日は第 2608 回例会です。 
今年も残すところあと 10 日余り。 

年末のお忙しい中にもかかわらず、 
本日もご出席頂きありがとうございます。 
今日も宜しくお願いします。 

まずは⽶⼭記念奨学⽣マック･ティ･スアンさん。 
先⽇はクリスマス例会への参加ありがとうございました。 

良い思い出になったでしょうか。これからも宜しくお願いします。 
そして⻘少年交換留学⽣ソフィア･カプトさん。学校の修学旅⾏楽しまれたみたいですね。 

この後もたくさんの思い出を作ってください。 
 さて、前の日曜日にサッカ－のワ－ルドカップが終わり、アルゼンチンが優勝しました。 
メッシが最優秀選手となったこともあり、皆さんの記憶に残る大会だったのではないでしょうか。 
 日本はといえば予選リ－グは 1 位で通過したものの、決勝ラウンドでは PK ながら 1 回戦で敗退。 
今までの壁を越えることは出来ませんでした。敗退の後、⾊々な⾓度からの記事が出回りましたが、 
その中で私はこんな⾔葉に⽬がとまりました。 

それはイタリアの元代表選手 ロベルト・バッジョの名言です。 
『PK を外すことができるのは、PK を蹴る勇気を持った者だけだ』日本が PK で敗れただけに 
この⾔葉は刺さりました。そしてこの⾔葉は全てに当てはまるとも思いました。 
この後、次年度の五⼤奉仕委員⻑の発表、そして上半期の年度総括があります。 
良い成果が発表出来ないかもしれません。ただ、全員が役職を受けるという勇気をもってくれた 
ことには間違いありません。年度の半分が今⽇で終了しますが、その勇気に敬意を持ちながら残り 
半分、一緒に頑張らせて頂きます。これからも宜しくお願いします。ありがとうございました。 
 
二コニコＢＯＸ 
 
結婚記念⽇祝いをありがとうございました。 宮澤実会員・三牧信吾会員・渡辺光浩会員 
誕生祝いをありがとうございました。 増山将会員 
壮⾏会等ご協⼒ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。 梨本ガバナーエレクト 
本日も宜しくお願いします。 関裕会⻑・⾕野友昭幹事・宮澤実会員・紙本瑞基会員⻘⽊智弘会員 
⼩松原孔明会員・柳沼憲⼀会員・⽟⽊和夫会員・藤倉孝治会員・深作昭美会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 
 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 68,000 287,001 

結婚記念日祝 3,000   30,012 

ビジターフィー 0     16,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者     33 名 

メークアップ   7 名 96.51％ 



幹事報告 谷野友昭幹事 
 

議    題 内   容 
会員奥様親睦会について 2 月中旬に春日部の『まつもと』でランチ懇親会を開催予定。会費は 3,000 円。

補助は 5 千円。15 名程度の参加者を予定。「親睦」「ロータリー活動のご理解」
「新会員の情報提供」「梨本年度の協⼒を乞う」など。会員の奥様⽅にご協⼒のお
願いをします 

バナーについて 現在バナーの在庫が 0 ということと、梨本ガバナーが公式訪問をする際に各地で
配りたいという意向からロータリーマークも規定外となっているのでデザイン
を一新するもの。フジマキ案がロータリー本部の規格に適合しているか改めて調
べる必要がある。バナーの一新の際には旧バナーは未来永劫ホームページに掲げ
られる。  

会⻑ノミニーについて 2024-25 年度の会⻑ノミニーに宮⽥充会員が選出されました。 

2024-25 第 7G ガバナー補佐について 三牧信吾会員が選出されました。 
 

ガバナーナイトについて（ 
（登録料負担について） 

来年5⽉にメルボルンで⾏われるガバナーナイトの登録料 18,000 円の半分ほど
の補助を検討しております。 
 

クラブ外⾏事の登録料について 第 7 グループ各クラブ主催の有償の例会から出席依頼があった場合、今年度に限
って登録料を全額補助する。参加⼈数が多い場合（4 名以上）は会⻑⼜は理事会
にて決定する。第 7 グループ以外は補助をしないが会⻑⼜は理事会の決定があっ
た場合はそちらを優先する。※登録料以外のメーキャップ費・懇親会費等は該当
しない。 

さくらマラソンについて 4 月 2 日（日）開催 
当初は桃園をお迎えしながらのマラソン⼤会を想定していたが、先⽅より不参加
の申し出があったため、来年のクラブとしての登録はなし。 

贈品（寄贈後）の管理について 記念植樹であるもみの⽊が枝の頭打ちをして以降、枯れかかっている。市役所に
問い合わせたところ「検討」との返答。市役所側がさじを投げた場合、改めてク
ラブで方針を決める。なお権現堂桜堤の菜の花側にフォトスポット製作の依頼が
商工会から来ている。 

2 月第 1 例会（職業奉仕）について 職業奉仕の観点から、会員（藤倉さん・⼩栗さん・中村さん・芦葉さん・斧⽥さ
ん）企業の従業員さんに来ていただきスピーチをしていただいた後に感謝状を送
るという内容。フジマキネクタイ製の記念品と賞状で計 7,750 円かかります。 

ホームページについて 現在の HP はとても安くしていただいているが、製作者の方の体調が思わしくな
く更新が難儀なことと、今の時代に則した HP 運用が望ましいと思われる。 

役職名（副幹事）について 葉年度は修⾏の意味も込めて副幹事を充てることといたします。 
 

インターアクト協議会について 参加者不在のため不参加の⽅向。校⻑先⽣に連絡不⾏き届きの模様。学校に直接
赴き面通しが必要かと思われる 

アイメイト寄贈チャリティゴルフについて 4 月 3 日（月）プレステージカントリーで開催の予定。ゴルフクラブに一任する。 

11 月ロータリーレート 1 ドル 138 円 

 



次年度 5⼤奉仕委員⻑・カウンセラー発表 
芦葉会⻑エレクト 

奉仕プロジェクト 奈良会員 
職業奉仕委員⻑ 紙本会員 
会奉仕委員⻑ 吉良会員 
国際奉仕委員⻑ ⻘⽊弘会員 
⻘少年奉仕委員⻑ ⻘⽊智弘会員 
⻘少年交換留学カウンセラー三牧会員+ 

 

 

近況報告 
米山奨学生 マック ティ スアンさん 

みなさん、こんにちは。 

今⽇は今年の最後の例会ですね。この前にクリスマスに参加して、初

めて東京ドームに⾏きました。私は船のゲームに乗って、⼤丈夫と思

ったけどめっちゃくちゃ怖かったです。隣に座ってくれるのが渡辺さ

んと綺麗な紙本さんがずっと「大丈夫ですよ」「スアンちゃん手あげ

て楽しいよ」と応援してくれたけれどもぜんぜん無理でした。私は寂

し時や落ち込むときにパンダが落ちるという動画を⾒て気持ちを切り

替えてみますが最近は変わっていて、⻘⽊さんの狐ダンスをみるよう

になっています。とてもおもしろいです。ありがとうございます。 
 
誕生祝 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソフィアちゃん誕生日おめでとう❤  


